Fecha Sección Página 08.12.2009 Primera 6

COP15 COPENHAGUE 2009

EL 2009: AÑO CERO DEL NUEVO MODELO CLIMÁTICO

UNA SEÑAL DE COMPROMISO DURANTE LA CUMBRE

# EU da un paso adelante: regulará las emisiones de CO2

Las clasificará como dañinas para la salud pública, esquivando al Congreso

AFP, Reuters y Notimex

Copenhague. EL GOBIERNO estadounidense empezará a regular las emisiones de dióxido de carbono, tras clasificarlas como dañinas para la salud pública, esquivando a un Congreso dividido y dando una señal para estimular las negociaciones sobre el clima en la capital danesa.

La decisión prepara el camino para que la Agencia de Protección Ambiental (EPA) establezca los estándares sobre
cuánto dióxido de carbono pueden emitir las fábricas, edificios
y automóviles estadounidenses,
pese a que el Congreso aún debe pronunciarse sobre una ley al
respecto.

La directora de la agencia, Lisa Jackson, firmó decisiones que declaran seis gases de efecto invernadero -dióxido de carbono, metano, óxido nitroso, hidrofluorocarbono, perfluorocarbono y hexafluoruro de azufre- como amenaza a la salud pública bajo la reglamentación denominada Clean Clear Act, lo que los hace objeto de la regulación gubernamental.

"Significa que llegamos a las negociaciones sobre el clima en Copenhague con una clara demostración de nuestro compromiso para enfrentar este desafío global.

"Esto es muy significativo en el sentido de que, si (...) el Senado falla en adoptar la legislación (sobre las emisiones), entonces el gobierno tendrá la autoridad para regular", dijo Yvo de Boer, jefe de la Secretaría del Cambio Climático de la ONU.

Estados Unidos es el segundo mayor emisor después de China, y es la única nación industrializada fuera del actual Protocolo de Kyoto, que expira en el 2012.

### EN EL PRIMER DÍA

# El *climagate* les hace ruido

COPENHAGUE. Arabia Saudita consideró que "el nivel de confianza" en los estudios científicos sobre el cambio climático se vio afectado por el caso de los *e-mails* de expertos pirateados en In-

glaterra, conocido como climategate, y reclamó una investigación.

Miles de mensajes electrónicos pirateados de científicos que colaboran en la universidad británica de East Anglia, publicados el mes pasado en Internet, fueron usados por escépticos para poner en duda algunas de sus conclusiones.

### **EN DICIEMBRE DEL 2010**

## Inician promoción de cumbre en México

Notimex

El GOBIERNO de México inició la promoción de la "XVI Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambid Climático".

El GOBIERNO mexicano colocó un módulo con sobre obtención de visados, requisitos y otros trámites.



Página 1 de 2 \$ 104626.52 Tam: 603 cm2 LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
08.12.2009	Primera	6

# Las imágenes del primer día en Dinamarca

● En la primera jornada de trabajos en la capital danesa, las manifestaciones no se hicieron esperar, desde la salida de la estación del Metro Kongens Nytorv, hasta los alrededores de la sede, donde "agentes del cambio" vigilan las instalaciones y un grupo finge su muerte si no hacen nada. FOTOS: AFP, REUTERS Y AP.

